



## Vertrag unterzeichnet: Dehn SE ist neuer FEU-Kooperationspartner

29.03.2023

**Stuttgart: Während der Fachmesse eltefa unterzeichnete die FEU Fördergesellschaft elektrotechnischer Unternehmen mbH am 29. März 2023 einen neuen Kooperationsvertrag.**

Die Firma Dehn SE und die FEU wollen von Januar 2024 an noch enger zusammenarbeiten. DEHN ist ein international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz mit einem umfassenden Portfolio in den Bereichen Elektromobilität, erneuerbare Energien sowie zum Schutz kritischer Infrastruktur. Die Mitglieder des Fachverbands Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg haben über den neuen Kooperationspartner die Möglichkeit, die Produkte und Lösungen für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz intensiver kennen zu lernen. Zudem wird Dehn SE am jährlichen Unternehmerforum vertreten sein, um Innungsmitglieder persönlich zu aktuellen Themen zu informieren.

„Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg freut sich sehr darüber, dass unser Tochterunternehmen FEU einen so kompetenten Partner wie Dehn SE für die Innungsfachbetriebe gefunden hat. Das Netzwerk, das wir unseren Mitgliedern anbieten können, wächst weiter und die Mitglieder haben einen direkteren Zugang zu den Produkten für ihren Berufsalltag,“ sagt Thomas Bürkle, Präsident des Fachverbands. Eine solche Kooperation bietet ausgewählten Unternehmen die Möglichkeit, sich und ihre Markenprodukte den Innungsfachbetrieben in Veröffentlichungen und bei Veranstaltungen in besonderer Weise zu präsentieren.

Qualifizierte Innungsfachbetriebe aus dem Elektrohandwerk finden Sie hier:

<https://www.elektrohandwerk.de/fachbetriebsuche.html>

*Der **Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg** ist die Dachorganisation der 37 Elektro- bzw. Informationstechniker-Innungen im Land und vertritt als Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband die Interessen von rund 7.500 Handwerksunternehmen der Elektrotechnik, der Informationstechnik und des Elektromaschinenbaus.*

*Die knapp 60.000 Beschäftigten der Branche erwirtschaften einen jährlichen Umsatz von mehr als sieben Milliarden Euro. Rund 5.500 junge Menschen werden derzeit in einem der sieben attraktiven Ausbildungsberufe zum Facharbeiter ausgebildet.*

**Ansprechpartner:**  
Andreas Bek  
Hauptgeschäftsführer

Telefon: 0711 95590666  
Mobil: 0171 7736622  
E-Mail: [presse@fv-eit-bw.de](mailto:presse@fv-eit-bw.de)

Voltastraße 12  
70376 Stuttgart  
[www.fv-eit-bw.de](http://www.fv-eit-bw.de)

Pressemitteilung